

Football/En prévision de la rencontre Mangasport/CF Mounana (26e et ultime levée du National-Foot 1)

“ CF Mounana va recevoir son trophée sans gagner ici ”



Le coach du CF Mounana, Kevin Ibinga et...

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

Propos de l'entraîneur du club de la Comilog, Mbo Bondjuni, qui par ailleurs, affirme que ses poulains sont concentrés « pour faire un bon résultat ».

LA 5e édition du championnat national professionnel de première division du Gabon va connaître son épilogue ce samedi 22 juillet 2017 à Moanda. Un finish, il est vrai, sans suspense puisque le champion est déjà connu, mais qui sera néanmoins marqué par un choc de gala entre deux locomotives de notre National-Foot 1 : le leader, CF Mounana (60 points), qui va défier son dauphin, Mangasport (55 points). Au stade Henri Sylvoz de

Moanda qui, au regard de cette belle affiche pourrait drainer du monde. L'amélioration des statistiques reste le seul véritable enjeu de ce match qui tient à cœur les deux équipes. « Notre objectif à Henri Sylvoz de Moanda est de terminer en beauté la saison. Cela ne peut passer que par un résultat positif. Pour cela, nous allons aligner la meilleure équipe possible tout en sachant que nous n'aurons pas Nkoume Kamba et Guedegbe blessés », a indiqué le coach de CF Mounana, Kevin Ibinga. Lequel, par ailleurs, justifie la défaite de mercredi dernier à Jean-Koumou contre Stade Migovéen (1-2, 25e levée en retard) par le fait qu'il a aligné des joueurs issus du centre de formation. **PALMARES.** Depuis son accession en D1 en 2009, CF Mounana, créée trois ans

auparavant, constitue souvent un véritable cauchemar pour Mangasport qui a vu le jour en 1962. Le palmarès du club de la Comilog (6 coupes du Gabon, 4 super coupes du Gabon et 6 titres de champion, en plus des participations infructueuses en compétitions de la Caf) semble être une source de motivation pour les Mounanais. Qui, il faut le rappeler, ont perdu cette saison au stade de l'Amitié (0-2, 13e levée) contre le club de la Comilog dont l'objectif principal cette année était « la re-

construction du groupe ». L'appétit venant en mangeant, les protégés du président Rodrigue Gnamalengoungou, s'ils n'étaient pas inconstants au cours de leurs différentes prestations, auraient pu réaliser un hold-up. Mais CF Mounana, affichant des ambitions toujours à la hausse depuis la professionnalisation du National-Foot 1 (2012-2013), a été aidé par les errements de son adversaire le plus farouche. Une réussite qui cadre avec le jeune et élogieux palma-

res de la formation de CF Mounana, huit ans après son intégration en compétitions d'élite : 2 coupes du Gabon, 3 titres de champion, 1 trophée de la super coupe du Gabon. En plus des participations en coupes africaines : Ligue africaine des champions et coupe de la Caf, notamment celle de cette saison que les Mounanais ont terminé en phase de poules. Malheureusement sans le moindre résultat positif. Le séjour du président Hervé-Patrick Opiangah et ses protégés pourrait ne

pas ressembler à la "balade des gens heureux". Ils n'auront pas la tâche facile face aux Mineurs qui leur promettent l'enfer. Le coach Mbo Bondjuni est formel : « Certes nous jouons pour l'honneur. Mais nos joueurs, concentrés et animés d'un bel état d'esprit malgré la blessure du gardien de but Kantsouga et de la suspension du défenseur César Abaya qui ne joueront pas, se préparent pour que CF Mounana reçoive son trophée de champion sans gagner son dernier match de la saison ici à Moanda. »



Communication du Mouvement Féministe «l'Appel des Mille et Une»

Le Mouvement Féministe "l'Appel des Mille et Une" constate, pour le regretter, le délitement du lien social et l'affaiblissement de la mixité. En un mot, la détérioration de notre **VIVRE-ENSEMBLE**, et qui met en mal la cohésion sociale et les valeurs de Tolérance et de Paix, qui ont toujours caractérisé la société gabonaise.

Aussi, les "Mille et Une" invitent-elles les hautes autorités du pays à poursuivre les chantiers entamés, gage du bien-être de nos compatriotes. Il s'agit notamment de la reprise du Programme GRAINE, de l'extension du réseau routier, de la construction des logements sociaux, de la diversification de l'économie, etc.

Les "Mille et Une" interpellent également les femmes gabonaises afin qu'ensemble nous continuons d'être la matrice familiale, en exhortant nos enfants, le Gabon de demain, au travail, et en les protégeant de la politique de la terre brûlée. Ce n'est que par le travail que nous nous affranchirons de la crise multiforme à laquelle notre pays le Gabon, notre havre de Paix, est confronté.

Le Mouvement Féministe "l'Appel des Mille et Une" réitère son soutien à Son Excellence Ali BONGO ONDIMBA, son «Coéquipier» à la dernière élection présidentielle, ainsi qu'à la Première Dame, Sylvia BONGO ONDIMBA, pour toutes les actions menées en faveur de la femme gabonaise, à savoir :

- **La loi n°009/2016 du 5 septembre 2016 fixant les quotas d'accès des femmes et des jeunes aux élections politiques et aux emplois supérieurs de l'Etat ;**
- **La Journée Internationale de la Veuve et de l'Orphelin ;**
- **La Maison d'Allice ;**
- **La Décennie de la Femme (2015-2025) qui doit être une réalité et non un slogan ;**
- **Etc.**

Bien qu'à l'usage, force est de constater que la **loi n°009/2016**, qui doit permettre un plus grand rayonnement et une plus grande visibilité de la femme, peine à s'appliquer, les "Mille et Une" ne désespèrent pas pour autant, de voir émerger plus de femmes dans les différentes sphères décisionnelles. Ce d'autant que l'autonomisation de la femme nourrit les économies florissantes et soutient la productivité et la croissance.

In fine, "L'appel des Mille et Une" exhorte **Son Excellence Ali BONGO ONDIMBA** à tenir bon, à rester ferme et à garder le cap sur la conduite de notre pays le Gabon vers l'émergence. Nous n'avons pas un pays de rechange.

MILLE ET UN COURAGES A VOUS MONSIEUR LE PRESIDENT!

Sur un tout autre plan, le Mouvement Féministe "l'Appel des Mille et Une" rend un vibrant hommage à Madame Simone VEIL, décédée le 30 juin dernier. Grande figure de l'histoire pour la défense des droits de la femme, elle a initié, en 1974, un projet de loi relatif à l'interruption volontaire de grossesse (IVG) qui sera adopté par une Assemblée nationale, essentiellement masculine. **Comme quoi, ce que Femme veut, Dieu le veut.**

Magistrate de formation, Simone VEIL a incarné l'émancipation de la gente féminine : le droit à disposer de son corps, le droit à disposer de sa vie.

Première femme à présider le Parlement Européen, cette féministe convaincue a mené plusieurs luttes en faveur de notre cause.

Les "Mille et Une", se reconnaissant dans ce noble combat, saluent cette grande figure contemporaine. Son entrée au Panthéon est une marque de reconnaissance pour la lutte inlassable qu'elle a menée, aussi bien pour la femme française que pour la femme universelle. Elle devient de ce fait, un patrimoine de l'humanité.

MILLE ET UN MERCI POUR L'HERITAGE QUE VOUS NOUS LEGUEZ !

Les Mille et Une



...son homologue de Mangasport, Mbo Bondjuni, se livrent une guerre de nerfs par presse interposée.

Photo : SYLLA

Photo : O